

Stuttgart, 23.01.2019

Umbildung Ausschuss für Kultur und Medien

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	20.02.2019 21.02.2019

Beschlussantrag

Frau Elke aus dem Moore wird anstelle von Herrn Bernd Milla als stellvertretendes sachkundiges Mitglied in den Ausschuss für Kultur und Medien bestellt.

Begründung

Die sachkundigen Mitglieder des Beirats „Ausschuss für Kultur und Medien“ (AKM) wurden mit GRDRs 421/2014 bestellt.

Herr Bernd Milla, der den Kunstbereich vertreten hat, möchte aus persönlichen Gründen ausscheiden. Als Nachfolgerin von Herrn Milla soll Frau Elke aus dem Moore stellvertretendes Mitglied im Beirat werden.

Frau aus dem Moore ist Kunsthistorikerin und Kuratorin und seit Mai 2018 Leiterin der Akademie Schloss Solitude. Von 2006 bis April 2018 leitete sie die Abteilung Kunst des Instituts für Auslandsbeziehungen. Als Künstlerische Leitung des Künstlerhauses Stuttgart war sie von 2003 bis 2006 und von 1999 bis 2002 als Kuratorin für zeitgenössische Kunst an der Shedhalle Zürich tätig.

Elke aus dem Moore war Herausgeberin zahlreicher Ausstellungskataloge und ist Initiatorin und Mitgründerin des Online-Magazins Contemporary and (C&) sowie der International Biennial Association – IBA sowie Gastdozentin an mehreren Hochschulen in Deutschland, Großbritannien und der Schweiz. Sie ist Mitglied zahlreicher Fachgremien und Jurys, zum Beispiel als Jurorin des neuen Innofonds „Entwicklungstreiber“ des Kulturamtes.

Mit ihr hätte der Fachbereich Bildende Kunst eine hervorragende Vertreterin im Ausschuss.

Finanzielle Auswirkungen

Keine

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Entfällt

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Keine

Erledigte Anfragen/Anträge:

Keine

Dr. Fabian Mayer
Bürgermeister

Anlagen

keine

<Anlagen>